



Sindicato Argentino de Televisión, Telecomunicaciones, Servicios Audiovisuales, Interactivos y de Datos  
Personería Gremial 317 - Afiliado a la CGT - Adherido a COSITMECOS

Buenos Aires, 29 de Abril de 2024

Compañeros y Compañeras

De nuestra mayor consideración:

El Sindicato Argentino de Televisión, Telecomunicaciones, Servicios Audiovisuales, Interactivos y de Datos (SATTSAID) representante de los/as trabajadores/as audiovisuales de los **Medios Públicos de Comunicación** de la República Argentina, conjuntamente con y toda la ciudadanía en general, expresamos nuestra preocupación y rechazo, a las intenciones de destrucción y/o privatización de la Comunicación Pública en nuestro país.

Es por ello que consideramos urgente y necesario informar a la comunidad internacional sobre el peligro de continuidad de la Televisión Pública en la República Argentina. La continuidad de este medio de comunicación en nuestro país está en serio riesgo. Es crucial que la comunidad internacional, esté al tanto de esta situación para acompañarnos en la lucha por la preservación de este servicio público fundamental.

**Canal 7 de Televisión**, una institución muy querida por el pueblo argentino, desempeña un papel fundamental en el desarrollo nacional y, sobre todo, en fomentar la comunicación federal. Desde su fundación el 17 de octubre de 1951, la TV Pública ha transmitido ininterrumpidamente en todo el país, llegando hasta los rincones más remotos de nuestra patria. Su labor ha contribuido a fortalecer la democracia, el federalismo y la soberanía del pueblo argentino.



Sindicato Argentino de Televisión, Telecomunicaciones, Servicios Audiovisuales, Interactivos y de Datos  
Personería Gremial 317 - Afiliado a la CGT - Adherido a COSITMECOS

**Canal Encuentro**, fundado en el año 2005, es la primera señal del Ministerio de Educación. Su objetivo es producir y difundir contenidos educativos que informan, entretienen e interpelan críticamente a la sociedad. Además, para ampliar y fortalecer dichas políticas educativas, se crearon otras dos señales: en el año 2010 el canal infantil **Paka Paka**, y en el año 2013 la señal deportiva **Deportv**. El conjunto de los Medios Públicos, promueve el derecho a la educación, el derecho a la información con pluralidad y federalismo, siendo pilares fundamentales de la democracia.

No podemos dejar de mencionar que los países más desarrollados del mundo y de nuestra región, mantienen Medios Públicos de calidad debido a la fortaleza e idiosincrasia que representan para cada nación. Por esta razón, los órganos de aplicación de los instrumentos internacionales de Derechos Humanos, defienden y ratifican su presencia y actuación en el marco del pluralismo informativo y la diversidad cultural.

Frente a la intervención de la conducción de los medios públicos, las intenciones de destrucción y/o privatización, así como las diversas declaraciones en este sentido del actual gobierno nacional, es que solicitamos un mensaje de apoyo y la solidaridad internacional, para ayudarnos a defender un valioso patrimonio público argentino, crucial para el desarrollo y la equidad nacional, y su integración con el mundo.

**¡SIN MEDIOS PUBLICOS NO HAY DEMOCRACIA!**

Desde ya agradecemos su atención y esperamos vuestro apoyo, adhesión y solidaridad.

Fraternalmente.

GERARDO GONZÁLEZ  
SEC. DE RELACIONES INTERNACIONALES  
Sindicato Argentino de Televisión,  
Telecomunicaciones, Servicios  
Audiovisuales, Interactivos y de Datos

CARLOS HORACIO ARRECEYGOR  
SECRETARIO GENERAL  
Sindicato Argentino de Televisión,  
Telecomunicaciones, Servicios  
Audiovisuales, Interactivos y de Datos